
 

 

 

 

 

 

************************ みなさんにお聞きします！ ************************* 

 

 年 齢   ２０歳代・ 2名 ３０歳代・ 5名  ４０歳代・11名  

５０歳代・13名 ６０歳代・13名 ７０歳代・18名 

８０歳以上・7名 無回答・2名            

 

 居 住 地   西区内・55名   西区以外・16 名 

 

 居住形態   マンション(分譲)・56名 マンション(賃貸)・5名 その他・10名

アンケート回答数 計71名 

 

問１ 本日の「マンションコミュニティ講演会・交流会」開催は何でお知りになりま

したか？【複数回答可】 
 

広報紙「かぜ」・24 名  区内広報板・16名  駅広報板・0 名 

行政機関設置のチラシ等・22名  マンション内広報板・4名  

知人からの紹介・21 名  ホームページやフェイスブックなどの SNS・6名 

 

******************* 講演会に参加された方にお聞きします！ ****************** 

 

問２ 本日の講演会の内容はいかがでしたか？ 

 

大変満足・6名 満足・39名 ふつう・17 名 やや不満足・6名 不満足・0名 

 

 今後、講演会等で取り上げてもらいたいテーマやご意見・ご提案など（一部抜粋） 
 

参 加 者 ア ン ケ ー ト 

西区マンションコミュニティづくり事業 

マンションコミュニティ講演会・交流会 
参加者アンケート報告書 

西区マンションコミュニティづくり事業 

マンションコミュニティ講演会・交流会 
参加者アンケート報告書 



 

 

・マンション内のコミュニティの形成、事案展開が主であり、参考になったが地域とのコミュ

ニティの形成に対する知恵がほしい。 

・マンションの防災について知りたかった。コミュニティがとれていないと何も始まらないと

思いました。私は８４歳になりますが、もっと若い人が進んで興味を持ってほしい。 

・マンションコミュニティを活性化される妙案をと期待したが、現実には個々のケースで試行

錯誤しながら・・・ということで、改めて難しさを感じました。 

・西区内のマンションコミュニティの成功事例の紹介など。 

・マンションの方が多く聞いてほしいと思った。何か実行出来ればと思う。 

・マンション同士のつながり、マンションと地域とのつながりづくりの手法。 

・振興・新築マンションでのコミュニティ形成施策について 

 

 

******************* 交流会に参加された方にお聞きします！ ****************** 

 

問３ 本日の交流会の内容はいかがでしたか？ 

 

大変満足・3名 満足・22名 ふつう・5 名 やや不満足・3名 不満足 0名 

 

 今後、交流会等で取り上げてもらいたいテーマやご意見・ご提案など（一部抜粋） 
 

・なかなかテーマに対して、たくさんの意見が出て、まとめるのが大変なところがありまし

た。テーマ範囲をしぼるとより解決策がでるのかなと。 

・他のマンションの方々の意見が聞けてよかった。各マンションがかかえている問題は共通す

ることが多かった。交流できる場が、増えればよいと思う。 

・限られた時間でよく話ができたと思います。回数重ねることでもっと深められるのではない

かと思います。 

・もう少し、他のマンションの方との意見交換の時間があればよかったです。 

・マンション理事会の悩み事を他のマンションでどう解決されているのか知りたい。 

 

************************ みなさんにお聞きします！ ************************* 

 

問４ 区ホームページで「マンションコミュニティ」の情報を発信していますが、  

ご存知ですか？ 

 

知っている（見たことがある）・22名  知らない・28名 

よろしければ感想を！（一部抜粋） 
 



 

 

・しっかり公表されている。マンション関連情報や豊富で勉強になりました。 

・全体的に生ぬるい。もっと根本的な方策がほしい。 

・もっとたくさんのマンションの事例が拝見できればと思います。 

・どんどん増やしていって下さい！！マンションに住まわれている方が多いので！ 

・これから見ます 

 

問５ 本日のプログラムの内容や、マンションコミュニティに関してご意見・ 

ご提案など（一部抜粋） 
 

・マンションコミュニティ活性化に関する事例を沢山見聞きしたいので、機会があれば紹介

（ＨＰも可）をお願いします。 

・マンションの理事会に、他マンションから見学者を受け入れるなども有効かもしれません 

・グループでの意見交換の時間が少なかった。テーマが大きすぎるので、もう少ししぼって意

見を出すような方向で考えてほしい。 

・本日は問題提起だけで、解決策は今後、集まり話し合っていけば良い。せっかく色々な意見

が出たので、今回限りでなく本気で取り組むのなら、継続して話し合うべきだと思います。１

時間では短いと思いました。 

・マンションはただ住むだけのものではなく、よりよい住み場所としてコミュニティ作りが大

切となってくる。今日はそれを考えるきっかけとなった。 

 


